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   〇日 時 平成29年10月10日（火） 

15時から17時まで 

 

   〇場 所 教育長室 

  

 

   〇出席者 

 

     教育長         中 野 健 作 

教育長職務代理者    風 呂 井 敬 

     教育委員        蓑 田 繼 男 

     教育委員        黒羽子ひとみ  

     教育委員        早 川 雅 子 

 

 

   〇関係者 

 

     教育次長        川 畑 晴 彦 

     教育総務課長      深 水 俊 彦 

     学校教育課長      中 山 春 年 

     生涯学習課長      榊   眞 一 

     教育総務課課長補佐   岩 元 洋 一 

     教育総務課管理係長   奥 園 伸 展 
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〇議事日程 

    

１ 開会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

４ 議事 

 

５ 報告 

(1) 鹿屋市議会９月定例会の一般質問について 

(2) 鹿屋女子高等学校活性化推進の取組状況について 

(3) 看護専門学校の職員採用について 

(4) 学校における芸術鑑賞事業について 

 

６ 動議の討論等 

 

７ その他 

 

８ 閉会 
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〇議決事項 

議案番号 件  名 審議の状況 採決次第 
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〇議事要旨  

１ 開  会 

教育長  暑い中、本市小・中学校の運動会に行っていただきありがとうござ

いました。一部小学校の運動会では雨が降り、種目を省く等あったよ

うだが無事に終わり安堵している。また、上小原小・中学校は初めて

の合同運動会が行われた。児童生徒約340名とあり、盛大な運動会とな

ったようだ。 

 10月16日付けでの教職員異動があり、吾平小の戸髙陽子教諭が伊佐

市の羽月西小学校へ教頭として異動が決まった。 

本日は報告が中心になると思うがよろしくお願いしたい。 

２ 前回の議事録の承認 

 

教育長 

 

 

異議なく承認 

３ 教育長及び委員の報告 

 

教育長 

 

 

発言がないので、報告はないものとする。 

４ 議事 

 

教育長 

 

 

 議案がないので、議事はないものとする。 

５ 報告 

 

 

教育次長 

 

風呂井委員 

 

学校教育課長 

 

 

蓑田委員 

 

 

教育総務課長 

 

（1） 鹿屋市議会９月定例会の一般質問について 

 

 資料に基づき説明 

 

 学力向上に関してだが、花岡小中一貫校はどうなのか。 

 

 開校当時から学力は伸びていたが、今回は伸び悩んだようだ。この

結果を受け、現在、解決策を練っている段階である。 

 

 学校で40度近くになる教室があるようだが、学校から暑すぎて授業

ができない等ないのか。 

 

鹿屋東中の西日が当たる教室２部屋で、夏休み期間中に窓を閉め切

った状態で温度測定したところ40度近くあり、解消するために増築予
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風呂井委員 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

黒羽子委員 

 

学校教育課長 

 

早川委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

風呂井委員 

 

 

教育総務課長 

 

早川委員 

 

定であるが約３年は要するため、その間はプレハブにて対応する予定

である。 

 

 学校における空調の整備状況は100％ではないのか。 

 

 現在、防衛省の事業を活用して笠野原小、寿北小、鹿屋東中が増築

予定だが、同時に空調の整備も行っていく予定である。また、既存の

建物は毎年整備をしている段階であり、予算の関係等もあり空調率

100％までは数年かかりそうである。 

 

 本市で性同一性障がいに該当する児童生徒はいるのか。 

 

 はい。 

 

 LGBTに対する教師への指導や児童生徒が気づいた時等への教育はあ

るのか。 

 

 国から各学校へLGBTに対する指導法、配慮方法、現状等が記載され

ている資料が配布される。校内研修では、この資料を活用した研修が

行われ、また県人権同教育ではLGBTのテーマを設けた研修等を行って

いる。 

 

 児童生徒一人一人を大事にするという視点からも、教員が日頃から

観察したり、教育相談等で話をしたりしながら、悲しい生徒がでない

ように配慮をしているところである。教員も今まで学んでいないこと

でもあるため、しっかりと勉強し正しい知識を付けていただきたい。 

 

（2） 鹿屋女子高等学校活性化推進の取組状況について 

 

 資料に基づき説明 

 

 グランドが広めになるようだが、文科省の標準面積はクリアしてい

るのか。 

 

 はい。 

 

 プール解体とあるが、現在使用していないのか。 
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教育長 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

風呂井委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

早川委員 

 

生涯学習課長 

 現在学校で使用しておらず、また今後も必要ないとのことであり、

駐車場等にあてる案がでている。県内でも３分の２の学校はプールの

授業がなく、３分の１の学校はプール自体がないという状況である。 

 

（3） 看護専門学校の職員採用について 

 

 資料に基づき説明 

 

 採用に関してだが、年齢構成も考えて計画的な採用をした方がいい

のではないか。また、現在校長は非常勤であり、運営面においては副

校長の負担が大きいため常勤で検討されてはどうか。 

 

 今の段階でお答えできないが、今後検討していきたい。 

 

（4） 学校における芸術鑑賞事業について 

  

資料に基づき説明 

 

 学校数が制限されているのは予算の関係か。 

 

 はい。 

６ 動議の討論 

 

教育長 

 

  

発言がないので、動議はないものとする。 

 

７ その他 

 

教育長 

 

次回の移動教育委員会は、平成29年11月７日（火）13時30分から中

央公民館で行う。 

 

８ 閉会 

 

教育長 

 

以上をもって10月定例教育委員会を閉会する。 

以上 

 


